
Procreazione  medicalmente
assistita,  Sabatini  (FdI):
“Un  grande  aiuto  per  la
natalità”

VITERBO  –  “E’  motivo  di  grandissima  soddisfazione
l’istituzione da parte della Giunta regionale della Rete della
Procreazione  medicalmente  assistita  che  permetterà  ai
cittadini l’accesso alle relative prestazioni attraverso le
Asl con gli oneri che saranno a carico del servizio sanitario
regionale. Si tratta di un grande risultato ottenuto grazie
all’impegno  del  presidente  Francesco  Rocca  in  qualità  di
assessore alla Sanità, e del gruppo di Fratelli d’Italia che
si è adoperato per consentire a tutte le coppie con problemi
di  fertilità  di  poter  avere  parità  di  accesso  alle
prestazioni. Un’ iniziativa che si inserisce nell’ambito delle
strategie di sostegno alla natalità, caposaldo della nostra
azione amministrativa, con l’obiettivo di superare il problema
legato ai costi economici che ha scoraggiato spesso il ricorso
alle tecniche di procreazione assistita da parte di molte
coppie. Non solo, il nostro gruppo si è molto impegnato in
questi  mesi,  attraverso  un  confronto  approfondito,  per
definire  un  provvedimento  realmente  capace  di  colmare
finalmente il gap in termini di servizi e prestazioni rispetto
alle altre regioni e fare in modo che tutti abbiano le stesse
possibilità  di  veder  esaudito  il  legittimo  desiderio  di
costituire  una  famiglia  grazie  alla  Pma.  Importante  il
contributo assicurato dalla Commissione Sanità del Consiglio
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regionale nel raccogliere proposte e pareri e nel formulare
indicazioni  e  per  questo  ringrazio  la  collega  presidente
Alessia Savo. Come ha giustamente evidenziato il presidente
Rocca, la Rete rappresenta un baluardo di civiltà che va nella
direzione da noi sempre auspicata di invertire quella tendenza
negativa che vede il Lazio fra le regioni maggiormente gravate
dall’inverno demografico a causa di anni di totale assenza di
politiche per la natalità. Ritardi che stiamo gradualmente
recuperando,  sia  attraverso  gli  importanti  e  significativi
investimenti messi in campo con la Legge di stabilità 2025,
sia  aiutando  concretamente  le  famiglie  nell’accesso  ai
servizi”.

Lo dichiara il capogruppo di Fratelli d’Italia alla Regione
Lazio e membro della Commissione Sanità Daniele Sabatin


